



Ana Payá Vicedo
C/ Ramón Valides s.n
Municipio Boal

- En primer lugar quería agradecer a la Cámara de Comercio de Oviedo, que con la Financiación del Fondo Social Europeo, ha organizado el programa Joven Emprende de Lluarca, a través de la Delegación Cameral de Lluarca, donde al frente de la misma se encuentra **Dña. Silvia Pérez Istillary**.
- También me gustaría agradecer el apoyo del Director del curso **D. Ignacio Cabrera** y del grupo de profesores que nos han asesorado durante estas semanas.



¿Por qué ese nombre?

NOVA TERRA, significa, nueva tierra.

Una tierra ya existente pero renovada, que intenta dar, en el pequeño comercio que voy a regentar, los mismos servicios, que lleva dando en el Municipio de Boal desde hace más de dos décadas.

Ahora, abro la posibilidad, de **abarcар nuevos productos y nuevos servicios.**



¿Dónde está ubicada?

Se ubica en la calle Ramón Valides s.n. en el municipio de Boal, más en concreto en el ámbito urbano de la villa que constituye su capital.

Boal, una belleza natural que les invito a ustedes a conocer



¿A qué se dedica?

El establecimiento está dedicado, en principio, al comercio al por menor, abasteciendo así las necesidades básicas de trabajadores del sector agrícola-ganadero y a los habitantes del mismo pueblo y alrededores, disponiendo de una amplia gama de productos para el hogar.



¿A quién va dirigido?

La población es sensiblemente mayor. El municipio asienta su economía en el sector agrícola y ganadero, en la producción de energía de origen hidráulico, amén del comercio al por menor y en mucho menor medida, al por mayor.

El éxodo de gente que se dedica especialmente a la agricultura y ganadería, favorece una mayor disponibilidad de tierras, dando lugar a un cierto auge a la ganadería, especialmente al sector lácteo.

Parte de esta actividad ganadera deriva hacia el sector cárnico.



¿Por qué estoy dispuesta a abrir este negocio?

A la vista de lo expuesto, quiero permitirle al consumidor boalés, el acceso a la inmensa mayoría de los productos de consumo sin desplazarse de la villa.

La clientela del pequeño comercio de Boal, la componen los habitantes del municipio, y otros procedentes del concejo limítrofe.

Las diversas crisis que fuimos viendo, dan un vuelco a esta situación y muchos comercios de la capital se ven abocados al abandono de la actividad. A esto se une la práctica desaparición de los establecimientos conocidos como bar-tienda que abastecían de muchos productos en los núcleos rurales.



Esta realidad condujo a una reacción circular causa-efecto enormemente lesiva, no sólo para el pequeño comerciante, sino para el consumidor, que se encuentra que múltiples productos básicos esenciales en el consumo cotidiano, no pueden ser adquiridos en Boal, teniendo que desplazarse, con el costo económico consiguiente, a poblaciones vecinas. Queda pues un espacio importante en esta plaza para esta actividad, que venga a disponer de un amplio abanico de productos básicos.



Descripción de la actividad.

La actividad se va a llevar a cabo en un local de la villa de Boal. Dicho comercio, se dedica a la venta de productos del tipo auxiliar de ganadería ovina y bobina, agricultura, pequeñas explotaciones de aves de corral, apicultura, pesticidas, fitosanitarios, etc. gozando de un razonable volumen de clientela. Creo tener un suficiente conocimiento de las necesidades antes apuntadas, complementarlas, y abrirlas a nuevos productos.



Siempre que acudan a
NOVA TERRA, les
atenderé encantada.

**Muchas gracias por su
atención.**

